

<p>令和3年度「生徒努力目標」</p> <p>① 根気よく、主体的に学ぼう。</p> <p>② 自分も周囲の人も、大切しよう。</p> <p>③ 自分と向き合い、進路を切り開こう。</p>	<h1>学校だより</h1>	<p>茨木市立東中学校</p> <p>R3年 9月2日 No.5</p> <p>文 責 校長 坪田 泉</p>
-------------------------------------------------------------------------------------------------	----------------	---------------------------------------------------------

**8/26～9/12まで分散登校 (9/3現在)**

## 「デルタ株」の猛威、子どもへの感染拡大、緊急事態宣言の延長より

2学期始業式直前の8/23に分散登校の連絡が入り、みなさん驚かれたことと思います。大阪府、茨木市の感染拡大状況から、本校では教室の消毒回数を朝・昼・夕の3回に増やし、予防対策を講じて分散登校を実施していますが、登校に際し不安のある方は学校にご相談ください。

- 8月25日にたくさんのプリントを配布しましたが、お読みいただけましたか？ 分散登校詳細は、各学年の「学年通信」で、『デルタ株』や『感染症対策』については「ほけんだより」にて連絡、『新型コロナ関係について』以下①～③のプリントでお知らせしていますので、ご確認ください。
- 『市立小中学校での新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止について』
  - 『新型コロナウイルスワクチンの接種に伴う出欠の取り扱いについて』
  - 『市民の皆さまへ(市長・教育長メッセージ)2学期(8月25日～9月12日)の小中学校の対応について』
- また本日両面刷りで、以下のプリントを配布しました。ご確認ください。
- 『(略)臨時休業の考え方について』 「(略)情報提供について」

重ねてのお願い:『登校してよいかどうかの判断について』のお問い合わせがよくあります。上記配布プリント①に記載していますが、児童生徒本人または同居のご家族が以下の場合には登校を控えてください。

- PCR検査の結果、陽性の場合
- 感染疑いのためPCR検査を受検し、結果が出ていない場合
- 濃厚接触者に特定された場合
- 体調不良(発熱、頭痛、鼻水、咳、のどの痛み等の風邪症状がある)の場合



同居のご家族

昨年とは違う!『デルタ株』は10代や10歳以下の若者への感染拡大が懸念されています。家庭内感染も心配されていますので、ご家族皆さんで、感染症予防対策にご協力をお願いします。

**本校では 各教室や廊下に、いつでも使えるように消毒を設置しています。**



## オリンピックについて ～夏休みの宿題～

1年延期されて開催された東京2020 オリンピック、パラリンピックについて、開催に反対の意見もありますが、困難を乗り越えて参加し精一杯戦う選手の皆さんにエールを送ります。

スポーツへの関り方は、「する・見る・支える・知る」があります。観るだけに終わらず、ぜひ知ってほしい事、そして考えてほしいことがあります。1学期の終業式で、宿題を出しました。覚えていますか？

- <紀元前8世紀に始まった古代オリンピックは「平和の祭典」>
- Q:大会開催中禁じられていたことは? A:「国同士の争いや戦い」
- <1896年近代オリンピックが始まる>
- Q:近代オリンピックを始めた人は? A:フランスの教育学者「クーベルタン男爵」
- Q:目的は? A:単なるスポーツ大会ではなく「スポーツを通じた人間育成と世界平和」
- Q:オリンピックで重要なことは勝つことでなく、どうすること? A:参加すること
- 近代第4回ロンドン大会で、対立していた両国民の感情のもつれが悪化していた時、ミサで語ったエチルバート・タルボット司教の「重要なことは勝利することより、むしろ参加することであろう。」という言葉から。クーベルタンIOC会長もこのメッセージを至言であると取り上げ「成功することではなく、努力すること。」
- 「征服したかどうかにあるのではなく、良く戦ったかどうかにある。」と述べている。

<2020東京大会では・・・>

Q:大会関係者の辞任、解任が相次ぎましたが何が問題?

A:女性に対する偏見、人の容姿に関する侮辱、子どもの頃のいじめ加害、ホロコーストや障がい者を笑いのネタにしたコント・・・



本校の教育目標は「人権を尊重した学校」です。人権について学んでいます。日本人権意識が問われていることについて、問題点が何か分かりますか? 自分の人権感覚は磨かれてきましたか? 国際基準に達しているといえますか? みんなが笑っているけれど、その陰で泣いている人はいませんか? みなさんの身近なところに、人権侵害だと気づいていないことが、あるかもしれません・・・

### パラリンピックの始まり

**「失われたものを数えるな、残されたものを最大限に生かせ」**

パラリンピックの父 ルートヴィヒ・グットマン(神経学者・医師)の言葉

第二次世界大戦の戦闘で負傷し障害を持つことになった傷痍軍人たちの身体的・精神的なりハビリテーションにスポーツが最適であると考え、1948年ロンドンオリンピックの開会式の日、ストック・マンデビル競技大会を始めた。

<パラリンピックのシンボル>

「スリーアギトス」・・・アギトとは、ラテン語で「私は動く」という意味

困難があってもあきらめずに、限界に挑戦し続けるパラリンピアンを表現

赤・青・緑の三色は、世界の国旗で最も多く使用されている色

<パラリンピックの4つの価値>

**勇気、強い意志、インスピレーション、公平**

